



12 décembre 2025

Intercémons pour le monde musulman !

Or, le Seigneur c'est l'Esprit; et là où est l'Esprit du Seigneur, là est la liberté (2 Co 3.17).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des ouvriers

BÉNIN : Dimanche dernier, un petit contingent d'un corps militaire d'élite a tenté de renverser le président et de suspendre la constitution de ce pays d'Afrique de l'Ouest. Le coup d'État a été rapidement réprimé avec l'aide des pays voisins, et son instigateur a fui le pays. Ce pays côtier connaît un nombre croissant d'attaques djihadistes, à mesure que les islamistes des pays voisins du nord se déplacent vers le sud. Ces radicaux exploitent l'instabilité et la peur. Priez pour que le Seigneur contrecarre tous leurs plans visant à tirer profit de la situation actuelle.

KIRGHIZISTAN : Dans ce pays d'Asie centrale, la petite minorité de croyants évangéliques et pentecôtistes subit une forte pression de la part de la société majoritairement musulmane qui l'entoure. Leurs églises se réunissent sous de sévères restrictions gouvernementales, ce qui oblige la plupart d'entre elles à se réunir au clandestin. L'ennemi use de divers moyens pour décourager les individus et les églises et entraver leur témoignage dans ce pays qui a tant besoin d'entendre et de voir l'amour de Jésus. Prions pour nos frères et sœurs kirghizes.

- Priez pour l'unité au sein des églises. La pression exercée par les restrictions et la crainte d'arrestation font que les fidèles se méfient les uns des autres, ce qui rend difficile la collaboration et l'encouragement mutuel dans la foi.
- Priez pour que les leaders d'églises soient remplis de sagesse. Une loi promulguée plus tôt cette année interdit toute communauté religieuse comptant moins de 500 membres adultes (contre 200 auparavant) et rend illégal le partage de foi en public ou par le porte-à-porte. Une deuxième loi alourdit les amendes en cas d'infraction. Priez pour que des portes s'ouvrent au témoignage malgré ces interdictions.
- Priez pour ceux qui quittent l'islam pour suivre Jésus et qui subissent de fortes pressions pour renoncer à leur foi. Même en tant que musulmans, beaucoup pratiquaient également le chamanisme ; priez pour qu'ils soient totalement délivrés des esprits qui cherchent à les contrôler.

RD CONGO : Un ouvrier dans l'est de la RDC a récemment organisé un séminaire afin d'équiper et d'encourager les croyants à atteindre les musulmans autour d'eux. Les musulmans ne représentent que 1,3 % de la population de la République démocratique du Congo, mais dans la ville où il exerce son ministère, ils sont 15 % et leur influence ne cesse de croître. Il dit : « Cette période plusieurs musulmans se tournent au Seigneur. Prier pour leur foi et leur prise en charge sur tous plans. » Veuillez prier :

- pour que ces nouveaux croyants trouvent leur place dans le Corps de Christ local ;
- pour que ceux qui sont persécutés s'attachent encore plus fortement à Jésus ;
- pour que davantage de chrétiens prennent conscience et ressentent un fardeau donné par Dieu de prier pour leurs voisins musulmans, toujours plus nombreux, et d'aller vers eux.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2025, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2025imp>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <https://joshuaproject.net/> ; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <https://joshuaproject.net/pray/cards>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com